

Arbeitskreis einberufen

Zülpich. Im Zuge des Zülpich-Konzepts, der Überarbeitung und Überprüfung des Liniennetzes der Stadt zum Fahrplanwechsel Ende des Jahres, hat Bürgermeister Ulf Hürtgen einen interfraktionellen Arbeitskreis einberufen. Dieser soll sich mit den komplexen Liniensammenhängen befassen, da nicht nur die Schnellbuslinie 98 auf dem Prüfstand steht, sondern alle Buslinien in Zülpich.

Dadurch könnten sich auch Linienbezeichnungen zwischen den angebundenen Orten ändern, teilt die Stadt mit. Der Kreis prüft das Busliniennetz aufgrund der geplanten Einführung des Stundentakts der Bördbahn im Dezember. (jes)